

Stellungnahme des Jugendgemeinderats Ludwigsburg zur Weiterfinanzierung des Projekts „Connect“ (VORL.NR 264/22)

„Connect“ bietet jungen Menschen die Möglichkeit für einen spontanen Begegnungsort, darüber hinaus besteht die Möglichkeit für ein kompetentes Beratungs- und Begleitungsangebot bei allen Problemen und Fragen.

Besonders hervorzuheben ist dabei, dass das Programm kostenlos ist. Dies stellt einen Hauptgrund der Beliebtheit dar. Zudem sollte der gute Standort der Villa nicht aufgegeben werden, dieser trägt erheblich zur Niederschwelligkeit bei.

Für Neu-Eingewanderte junge Personen ist „Connect“ besonders wichtig – sie lernen dabei besser Deutsch und bekommen eine Orientierung für die Zukunft. Die Zahl dieser wird in der Zukunft vermutlich steigen.

Das Projekt „Connect“ in der Villa BarRock stellt eine adäquate sozialpädagogische Möglichkeit für junge Menschen dar. Diese ist von großer Bedeutung, da sie in weiter Hinsicht nicht substituierbar ist.

Der Jugendgemeinderat beantragt den Erhalt des Projektes „Connect“ sowie den Verzicht auf die Streichung der dazugehörigen Personalstellen im Fachbereich Bildung und Familie, Abteilung Jugend.